
3 Pièces

94 m²

Réf. CA6-2201

1 790 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Exclusivité  !  Situé  dans  un  quartier  recherché  du  centre-ville,  cet

appartement de 94 m² vous offre une vue féérique sur les îles de Lérins

et l'Estérel.Situé au dernier étage, cet appartement traversant propose

:un salon et  d'une cuisine donnant  sur  une terrasse de 15 m² avec la

vue  mer.Deux  chambres  en  suite,  une  buanderie  et  de  multiples

dressing  complètent  ce  bien  rénové  très  récemment  avec  des

prestations  de  qualité  et  de  la  domotique.Sa  terrasse  orientée  plein

sud,  véritable  havre  de  paix,  vous  invite  à  profiter  pleinement  des

douces journées méditerranéennes.Un toit terrasse ...

Sole  Agent  !  Located  in  a  sought-after  area  of  ??the  city  center,  this  94  m²

apartment  offers  you a magical  view of  the Lérins islands and the Estérel.Located

on the top floor, this crossing apartment offers:a living room and a kitchen opening

onto a 15 m² terrace with a sea view.Two en-suite bedrooms, a laundry room and

multiple dressing rooms complete this very recently renovated property with quality

services  and  home  automation.Its  south-facing  terrace,  a  true  haven  of  peace,

invites you to fully  enjoy the mild Mediterranean days.A convertible roof terrace of

87 m² benefits from an ...
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